



Parlement

Jeunesse

Wallonie-Bruxelles

Wallonie-Bruxelles

ЈЕПЈВБ

LEGISLATURE

Fayçal Arbai

Apprendre à apprendre à se connaître



Quelle expérience ! Je suis certain que les participants ne s'y attendaient pas !

Les participants ont été brillants, ouverts et enrichissants. Je suis aujourd'hui très fier de cette 20ème Législature !

Lors de mon discours d'ouverture du lundi matin, je parlais de la diversité, et de son pouvoir à refléter notre propre complexité. Après cette simulation, j'espère qu'ils m'ont enfin compris.

Lorsque ils reprendront une vie "normale", qu'ils le fassent en sachant qu'ils sont désormais capables de changer le monde. Que les boîtes construites pour les ranger et que les étiquettes collées afin de les décrédibiliser ne leur correspondent pas.

Maintenant, c'est la hâte de les revoir et de continuer à débattre qui m'envahit.

Le PJWB est décidément une expérience fabuleuse !

Fayçal Arbai

Président de l'Assemblée lors de la XXe édition du Parlement Jeunesse